



Qui est Domingo Zapata ?

NEW-YORKAIS Les œuvres de cet artiste s'affichent dans le hall du nouveau One World Trade Center, à la Biennale de Venise, sur les murs de Miami, dans la cathédrale de Palma de Majorque ou sur les écrans géants de Times Square à New York. Son nom : Domingo Zapata. Retenez-le car il réalise en ce moment même l'affiche des fêtes de la Madeleine 2019.

Connu pour ses peintures et sculptures néo-expressionnistes incorporant souvent des collages et graffitis, cet artiste contemporain aborde les thèmes de l'opulence et de la vitalité dans une esthétique graphique colorée comme dans sa série phare "Polo" ou d'autres œuvres décrivant des icônes américaines de la culture pop. Installé aux États-Unis depuis 20 ans, ce natif des Baléares travaille d'abord à Wall Street et dans l'industrie de la musique avant de se consacrer pleinement à l'art. Ses installations publiques sont récompensées par de nombreux prix. Artiste confirmé et reconnu,

Domingo Zapata est aussi un aficionado qui compte parmi ses amis des toreros tout aussi talentueux que lui : Sébastien Castella, Enrique Ponce, Juan Jose Padilla... Le toro, les costumes, la musique, les couleurs de la corrida l'inspirent au point d'avoir dessiné l'affiche de la feria d'Albacete et d'avoir exposé à Arles, en septembre dernier, à l'occasion de la prestigieuse corrida goyescue de la feria du Riz. Alors pourquoi ne pas conquérir Mont de Marsan! Si vous voulez faire sa connaissance avant de découvrir son œuvre qui symbolisera les fêtes de la Madeleine 2019, rendez-vous sur dzapata.com et suivez-nous sur le site fetesmadeleine.fr et sa page Facebook.